

Bürgerversammlung des 19. Stadtbezirkes am 11. 05. 2012

Betreff (Wiederholung von Seite 1 – bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Antrag auf Schaffung eines Familienbrevets

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit "ich stimme zu" oder "ich stimme nicht zu" abgestimmt werden kann) **oder Anfrage:**

Siehe Anlage

Raum für Vermerke des Direktoriums - bitte nicht beschriften -

ohne Gegenstimme angenommen

mit Mehrheit angenommen

ohne Gegenstimme abgelehnt

mit Mehrheit abgelehnt

Antrag auf Schaffung eines Familienbeirats bzw. Familienvertretung bei der Stadt München - analog zu der bereits existierenden Seniorenvertretung bzw. des Seniorenbeirats der Landeshauptstadt München.

Der Seniorenbeirat der Landeshauptstadt München ist seit dem Gründungsjahr 1978 aktiver Bestandteil der Kommunalpolitik Münchens und somit einer der ältesten Seniorenvertretungen bundesweit. Seine 29 ehrenamtlichen Mitglieder agieren unabhängig und überparteilich.

Das Hauptanliegen des Seniorenbeirats ist es, die Interessen und Belange der über 60-Jährigen zu vertreten und zu wahren. Er agiert als Schnittstelle zwischen älteren Menschen und Stadtrat, Stadtverwaltung, sozialen Verbänden und Einrichtungen.

Analog zum Seniorenbeirat der Stadt München, soll ein Familienbeirat, wie es ihn bereits in anderen Großstädten wie Berlin, Leipzig oder Bamberg gibt, geschaffen werden, damit auch die Interessen der Familien und Kinder vertreten und gewahrt werden.

Der Familienbeirat soll sich für die Interessen und Belange der Familien in München einsetzen und die Stadt zu Fragen der Familienpolitik beraten.

Ich beantrage hiermit, dass die Stadt München bzw. der Stadtrat beauftragt wird, noch in 2017 einen Familienbeirat zu schaffen.